

EL ALCALDE DE VALENCIA JOAN RIBÓ SE REUNIÓ CON LÍDERES EVANGÉLICOS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA



Joan Ribó, alcalde de Valencia (Compromís) / Foto de Archivo.

(PODCAST, 31/01/2018) El pasado viernes 26 de enero, una representación de evangélicos fue recibida por primera vez por el alcalde de Valencia, **Joan Ribó**. Una entrevista que se desarrolló en un clima de cordialidad y respeto, y en la que los pastores y líderes asistentes pudieron explicar aspectos de la realidad protestante regional, leer un fragmento de la Biblia e, incluso, elevar una oración pidiendo a Dios sabiduría y bendición para el regidor y la ciudad.

Actualidad evangélica conversó con **Enrique Mota**, presidente en funciones del Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana y uno de los asistentes a esa reunión.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)